



# コミュニティ・スクールだより

令和5年度 No.27

今年は 30 kg の餅米 を使いました。  
大変お世話になりました。  
ありがとうございました！



～上林小学校のめざす児童像～

- よく考え、正しく行動する子
- 明るく思いやりのある子
- 心身ともにたくましい子

12月1日 もちつき大会の御協力をありがとうございました！

**楽しみにしていた子どもたち！**

もちつき大会では、上林区会の皆様、上林資源環境保全会の皆様、星の郷の皆様、米作り名人さん、保護者ボランティアの方々に協力していただきました。子どもたちは、餅米が収穫できた喜びを実感し、自分で餅をつき、丸める貴重な体験をさせていただきました。地域の方の温かい教育力に支えられ、感謝の気持ちを育てる機会にもなりました。

朝早くから、地域の方が準備をしてくださいました。



「よいしょー！」元気のいい掛け声が響きます！





### ～子どもたちの感想より～



- ・わたしは、初めてもちつきをしました。きねでたたいたのは、ちょっと重かったです。一番おいしかったのは、砂糖です。1年 紗花
- ・ぼくは、2回目のもちつき大会で一番おいしかったのは、醤油にのりを付けたおもちでした。2年 尾濱 琥太郎
- ・もちつき大会で、あんこもちが食べられたし、上林のみんなと一緒にもちをペッタンできたし、おもちをこねるのが楽しかったです。2年 凜花
- ・おもちを7個食べました。♪もっち もち もっちもち～歌も作りました。2年 慶
- ・わたしは、もちつき大会でもちをペッタンペッタンつきました。特に地域の人や先生が子どもより大きな音を出していたので、すごかったです。2年 菜乃夏
- ・去年と比べて今年の方がおいしかったです。お母さんもおじいちゃんも来てくれて嬉しかったです。3年 朔
- ・私は、初めてよもぎをつぶしました。もちを丸めるとき、あんこを上手につめることができ楽しかったです。3年 優月
- ・地域の人や家族に教えてもらっておもちをつきました。星の郷の人に丸め方を教えてもらいました。よもぎのおちは、いいにおいがしました。3年 菜乃夏
- ・今年は去年よりもうまくおもちをつくことができました。そして、今年はおもちをなんと10個も食べました。4年 嘉惟
- ・掛け声をしながらおもちをつくと、やる気がどんどん出てきました。地域の人たちと力を合わせておもちをつけて嬉しかったです。自分たちで田植えや稲刈りをしたおちはおいしかったです。4年 ひより
- ・もちが割れたり、あんこが出たりして、あんこを入れるのが難しかったです。最後は、5年生に教えてもらって上手にできました。4年 香帆
- ・おもちを食べるとき、しょうゆを付けて食べたらとてもおいしかったです。来年は、あんこときなこも食べられるようになりたいです。4年 美桜里
- ・あんこを入れるのが少し難しかったけど、こつをつかんで簡単にできるようになりました。とても思い出に残るもちつき大会で、みんなでしたので楽しかったです。4年 一槻